



Columna



Juan Enrique Hoffmann
Director de Saval F.G.

Saber elegir

Este sábado 26 y domingo 27 octubre nos tocara elegir a candidatos a alcaldes, concejales, consejeros regionales, y gobernador regional en Los Ríos.

Unos dirán que el partido es lo relevante; otros insinuarán cosas buenas y malas del adversario, pero lo realmente importante es que la gente sepa elegir bien.

Escoger entre personas (no partidos) que sepan trabajar por los problemas de todos, y no solo de algunos, buscando el "bien común", que comprendan no solo la visibilidad de las ciudades, sino también la relevancia del campo y del mundo rural.

Como SAVAL FG queremos contarles que 1 de cada 4 trabajadores son del mundo silvoagropecuario.

Que 1 de cada 3 pesos de riqueza que se generan en la región son del campo y del bosque.

Que la mayor parte de las emociones asociadas a felicidad están vinculadas a la naturaleza de nuestra región, sus ríos, lagos, bosques, praderas, trigo, raps, papas, flores, bulbos, vacas, novillos, corderos, arándanos, frambuesas, cerezos, manza-

nas para chicha e Industrias de lácteos, carne y madera; en agricultores de todos los tamaños y donde sí importan. Si lo pensamos bien, nos damos cuenta que ¡sin ellos esta región no existe!

Necesitamos autoridades que logren construir doble vía entre Valdivia-San José y Valdivia-Paillaco; que logren avanzar en un puerto por Corral para tener flujo de nuestros productos y ser atractivos al turismo pensando siempre en la fuente inagotable de belleza escénica del campo como atractivo permanente.

Deben proponer apoyar empresas para que ellas inviertan, crezcan, den más trabajo, y mejores así sus servicios y calidad de vida de la gente. Autoridades que nos resguarden de la violencia, de los robos, del temor. Que nos aseguren libertad, paz, y progreso para todos.

Sin duda, el sector silvo-agropecuario es el motor de nuestra región y el motor de nuestra felicidad.

Saber elegir, lo que a ti te importa, tu familia, tu trabajo, tu vida,...el campo.